

Deux porte-drapeaux distingués

Tout juste président de l'UNC depuis avril dernier, Patrick Padellec a eu plaisir mardi 11 novembre à remettre à Roger Martinat pour soixante-sept années de porte-drapeaux et Serge Delaveau pour trois ans, les insignes de porte-drapeau et les diplômes.

Présence de jeunes

Après la cérémonie officielle, c'est à la salle des fêtes que se sont retrouvés les participants pour le vin d'honneur et la galette offerts par la municipalité. En mettant à l'honneur ces deux récipiendaires, c'est reconnaître leur engagement patriotique et un devoir de reconnaissance. L'occasion aussi pour le président de souligner la pré-



Insignes remis à deux porte-drapeaux de l'UNC section Saint-Août. (Photo NR)

sence de jeunes enfants à cette commémoration. À noter que les deux porte-drapeaux poursuivent leur mis-

sion et il va sans dire que notre nonagénaire n'a pas l'intention de s'arrêter en si bon chemin.